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 このニュースは、「丸山小学校・沼袋小学校統合委員会」における協議の状況を、地域や保護者

の皆様にお知らせするために発行しています。 

 ９月１７日に開催した第３回統合委員会では、「統合新校の校名」と「統合新校の開校に向けた

施設の改修工事」について協議しました。今号では、その概要をお知らせします。 

 

 統合委員会では、新しい学校の校名を協議

するにあたり、関係する両校の児童や保護者

の方、地域にお住まいの方などを対象に、統

合新校にふさわしい校名の募集を行いました。 

４７の校名が寄せられました

 7 月 15 日～8 月 31 日の間、丸山小学校、沼袋小学校、沼袋地域センター、

野方地域センターの４か所に応募箱を設置して校名を募集したところ、延べ６３

件の応募があり、４７の校名が寄せられました。たくさんのご応募をいただき、

ありがとうございました。応募のあった校名は、次のとおりです。 

〈５０音順〉 

１ 青空
あ お ぞ ら

２ 青空
あ お ぞ ら

自由
じ ゆ う

３ 明歌
あ す か

４ 歩
あ ゆ

み ５ 新
あらた

６ 一期
い ち ご

７ 梅
う め

野原
の は ら

８ 桜
お う

雲
う ん

９ 桜花
お う か

１０ 音楽
お ん が く

１１ き望
ぼ う

１２ 共進
きょうしん

１３ 共生
きょうせい

１４ 共
きょう

楽生
ら く せ い

１５ 虹
こ う

路
じ

１６ さくら １７ 櫻
さくら

木
き

１８ 桜
さくら

野
の

１９ 志
し

香
こ う

２０ 笑
しょう

真
し ん

２１ 史穏
し ょ ー ん

２２ すずしろ ２３ 清風
せ い ふ う

２４ 大沼
だ い ぬ ま

２５ たいよう 

２６ 大輪
た い り ん

２７ 中野
な か の

籠
か ご

原
は ら

２８ 中
な か

のもり ２９ 中丸
な か ま る

３０ 西江
に し え

古田
ご た

３１ ぬまるん ３２ 野澤
の ざ わ

３３ 野城
の し ろ

３４ 白蓮
は く れ ん

３５ 葉
は

衣
ごろも

３６ 春
は る

蒲公英
た ん ぽ ぽ

３７ 平和
へ い わ

の森
も り

３８ 丸沼
ま る ぬ ま

３９ 丸袋
まるぶくろ

４０ 三
み

つ柏
かじわ

４１ 緑野
み ど り の

４２ 緑
みどり

原
は ら

４３ 未来
み ら い

４４ 萌
も え

木
ぎ

４５ 桃
も も

桜
さくら

４６ 山
や ま

袋
ぶくろ

４７ 若葉
わ か ば

 

＊ 校名とよみがなは、応募用紙に記入してあったものをそのまま掲載しています 

 今回の統合委員会では、この募集結果をもとに校名をどのように決めていくかを協議しました。

その結果、まずは応募のあった校名の中から、各委員が統合新校の校名にふさわしいと思うものを

３候補以内で選ぶことにしました。次回の統合委員会では、その校名候補をもとに引き続き協議を

進めていきます。 

 

＊＊＊＊＊ 丸山小学校と沼袋小学校は平成２３年４月に統合する予定です ＊＊＊＊＊ 
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 今回の統合

委員会では、

統合新校の校

舎として使用する丸山小学校の施設の改修工事について、前回の協議で出された意見などを踏まえ、

統合委員会としての意見を取りまとめました。概要は、次のとおりです。この意見については、後

日教育委員会へ報告します。 

施設の改修工事についての意見を取りまとめました 

１．トイレの改修について 

 （１）出入り口にかなり段差のある箇所があり、児童にとっては利用しづらい状況なので、この

段差を解消してもらいたい。 

 （２）女子用のブースが少ないと思われるので、できる限りブースを増やしてもらいたい。 

 （３）現在は多くの家庭のトイレが洋式であり、何らかの事情でしゃがめないような場合もある

ので、学校のトイレも洋式を増設してもらいたい。 

２．図工室・理科室の改修について 

 図工室と理科室は使い勝手が悪い状況なので、

新しい学校で充実した教育活動が行えるよう、改

修してもらいたい。 

３．廊下の流しの改修について 

 廊下の流しは水の流れが悪くなっている状況な

ので、衛生面の向上などをはかるためにも、改修

してもらいたい。 

４．校庭の樹木の撤去について 

 校庭の中央に３本の木があるために校庭が広く

使えないので、この木を撤去してもらいたい。 

５．焼却炉の撤去について 

 焼却炉は現在使用していないので、撤去してもらいたい。 

６．校庭のフェンスの改修について 

 校庭のフェンスは支柱が錆びている箇所もあるので、安全面の向上などをはかるためにも、改修

してもらいたい。 

７．校舎外通路の照明の増設について 

 夕方になると体育館周辺（西門や南側校舎の横の通路など）はとても暗くなるので、校舎外通路

の照明を増設してもらいたい。 

８．改修工事の前倒しについて 

 統合新校が開校した後にも多くの改修工事が予定されているが、なるべく施設整備を進めた状態

で開校することが望ましいので、できる限り前倒しで工事を行うことを検討してもらいたい。 

 

 

 

 

編集・発行：丸山小学校・沼袋小学校統合委員会 
事務局：中野区教育委員会事務局学校再編担当 
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次回の統合委員会は、 
１１月２４日（火） 

に開催する予定です。

※ 統合委員会の会議要旨は、区役所５階・教育委員会事務局学校再編担当もしくは教育委員会ホームページでご覧になれます。 

 

＊＊＊＊＊ 丸山小学校と沼袋小学校は平成２３年４月に統合する予定です ＊＊＊＊＊ 


